

Santa Cruz de Tenerife, 13 de junio de 2016

## **Ashotel y el ICHH firman un convenio para impulsar una campaña de donación de sangre en 50 establecimientos hoteleros**

**Ambas entidades engloban esta acción solidaria, de la que podrán participar unos 600 trabajadores, en el marco del Día Mundial del Donante de Sangre, que se celebra mañana**

Casi 50 establecimientos turísticos de Tenerife, miembros de la Asociación Hotelera y Extrahotelera de Tenerife, La Palma, La Gomera y El Hierro, Ashotel, se han sumado ya a la campaña de donación de sangre que llevará a cabo hasta finales de año el Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia (ICHH) y en la que podrían participar unos 600 trabajadores.

En el marco del Día Mundial del Donante de Sangre, que se celebra mañana, 14 de junio, el ICHH viene trabajando en una serie de acciones, entre ellas esta campaña con Ashotel a iniciativa de la patronal hotelera que incluye la firma de un convenio que permita la colaboración entre ambas entidades y en el que se recogen las bases para la realización de una campaña anual de promoción de la donación entre los asociados de la patronal hotelera entre los meses de junio y diciembre.

El convenio se firmó esta mañana en las instalaciones del Servicio Canario de la Salud (SCS) de la capital tinerfeña por parte de los presidentes de ambas entidades, Jorge Marichal (Ashotel) y Ángel Luis Castilla (ICHH), durante la rueda de prensa en la que se dieron las claves de esta iniciativa solidaria. Al acto informativo acudieron también los vicepresidentes de Ashotel Gabriel Wolgeschaffen, Enrique Talg y Victoria López, esta última impulsora de la campaña en el seno de la Asociación, así como el gerente, Juan Pablo González.

Durante su intervención, Ángel Luis Castilla comentó que con la firma de convenios como el suscrito esta mañana se busca fomentar la conciencia ciudadana de los trabajadores de centros turísticos en particular y de la ciudadanía en general y destacó, además, la complejidad de su puesta en marcha debido a la diversidad de instalaciones que visitarán las unidades móviles del ICHH en el marco de este acuerdo.

Además, recordó que, a pesar de que en 2015 el número de donaciones en Canarias se incrementó con respecto a 2014 (31 por cada 1.000 habitantes), el Archipiélago sigue por debajo de la media nacional, establecida en las 36,4

donaciones por cada 1.000 habitantes y también por debajo del ratio marcado por la Organización Mundial de la Salud (OMS), que fija el dato entre 40 y 44 donaciones por cada 1.000 habitantes.

Por su parte, Jorge Marichal señaló que los hoteleros no solo generan inversión y empleo, sino que también forman parte de la comunidad, por lo que, mediante este convenio, se comprometen a ayudar a que el número de donantes de sangre en Canarias siga creciendo, lo que mejorará la calidad de vida de muchas personas en el Archipiélago.

La impulsora de esta campaña en Ashotel, su vicepresidenta, Victoria López, calificó la iniciativa de “emocionante”, pues la idea partió de los propios trabajadores de los establecimientos hoteleros, motivo por el que quiso darles públicamente las gracias.

## **Compromiso**

A través de la firma del convenio, Ashotel adquiere el compromiso de colaborar con el ICHH a lo largo del año en la promoción de la donación de sangre dentro de las acciones de Responsabilidad Social Corporativa (RSC) de la patronal hotelera, aprovechando la experiencia del Instituto de Hemodonación en el fomento de la donación voluntaria y altruista que contribuya al aumento de las reservas de productos sanguíneos para atender las necesidades sanitarias.

Además, desde Ashotel se implicará a los asociados para dar mayor valor añadido a la donación y facilitará algunas necesidades logísticas de cada colecta, como la colocación de las unidades móviles en las instalaciones o proximidades de los establecimientos participantes.

Una campaña de estas características requiere una compleja planificación de logística de colectas en la que vienen trabajando los técnicos del ICHH hace ya dos meses en función del volumen de trabajadores de establecimientos hoteleros que voluntariamente se han sumado a esta iniciativa solidaria.

En este tiempo, el ICHH ha contactado con los hoteles y apartamentos de la lista que Ashotel ha confeccionado para facilitarles información esencial sobre la donación de sangre, así como organizar el calendario de colecta, que se extenderá hasta finales de año.

## **Fotos:**

- Varios instantes de la rueda de prensa, esta mañana.
- Tres vicepresidentes y el gerente de Ashotel donan en las instalaciones del Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia.